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第 111 回 夜間例会 
 

【日時】2016 年 6 月 21 日（木）18：00～20：00 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 20 名 名誉会員２名 【出席者】11 名 名誉会員 1 名 ビジター1 名 ゲスト 2 名  

【出席率】55.0％  【ニコニコ BOX】\ 24,000― ≪今年度累計≫ \ 510,000― 

 

≪プログラム≫ 
                司  会：志村堅二会員 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                      梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                湯川愛里会長 

  まず初めに、今年度最後の例会にあたり、会員の皆様・事務局の皆様のご支援・ご協力により、この一年 

  無事に会長職を務めさせていただく事が出来ました。この場をお借りして、皆様に心から感謝申し上げます。 

  また、この間一貫してサポート頂いた山本教夫幹事には特に御礼申し上げますと同時に、次年度会長として 

  我がクラブをリードしてくださいますよう、どうぞよろしくお願い致します。 

  昨日、青少年奉仕委員会・危機管理委員会主催の危機管理セミナーに参加しました、大変重要な内容でした 

  ので、次年度に入り機会を見て報告させて頂きます。また、今年度地区会長・幹事・地区役員最終合同会議 

  及び打ち上げ懇親会があり、梅澤地区クラブサポート委員長と共に参加してきました。クラブ表彰では、当 

  クラブはガバナー賞(ミクロネシア婦人科検診・インドネシア孤児院訪問)、会員増強賞、R 財団 3 部門達成 

  の 3 件について授与されました。これもひとえに皆様のご協力による結果の賜であり、皆様のご理解・ご協 

  力に改めて厚く御礼申し上げます。 

◇ 幹事報告                                    山本教夫幹事 

                千代田グループで発足した『貧困の連鎖対策研究会』第一回研究会の案内が来ています。是非ご参加をお願 

        いします。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            立堀佳男会員 

湯川愛里：本日をもって足かけ 3 年に渡る例会指定席から開放されることになりました。7 月から自由な席 

     選びが楽しみです！  

        梅澤武男：湯川会長、山本幹事、1 年間お疲れさまでした。これからもクラブ運営よろしくお願いします。 

             国際大会楽しみました。  

熊谷行裕：湯川会長、1 年間ご苦労様でした。大変お世話になりました。次年度も良い奉仕活動が出来るよ 

     うに頑張っていきたいと思います。 

        志村堅二：今日で年度収め。1 年が早く、次年度は 4 年目。色々ありましたね。よろしくお願いします。 

立堀佳男：久しぶりの夜間例会ですね。小山田さん、お久しぶりです。お元気そうで何よりです 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様（東京南 RC）：湯川会長、山本幹事、1 年間大変お疲れさまでした。色々な奉仕活動、スリラ 

            ンカ GG などなど有難うございました。次年度『ポリオチャリティー』千代田グループの『見えな 

            い貧困連鎖のプロジェクト』に山本会長のリーダーシップでお願いします。 

小山田安宏：久しぶりでお目にかかります。 

◇ ニコニコボックス年間寄付金額発表  

 1 位：湯川愛里会長 2 位：梅澤武男会員 3 位：熊谷行裕会員  

◇ 出席率表彰（出席率１００％） 
 湯川愛里会長 山本教夫幹事 梅澤武男会員 熊谷行裕会員 立堀佳男会員                                                          
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◇ 国際大会報告                                      梅澤武男会員 
先週、アトランタに行ってきました。うちの地区からは 280 名ほど参加され、全体では 4 万名ほどのロー 

   タリアンが集まりました。 

◇ ゲスト・ビジターご紹介                                  
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：湯川会長、山本幹事、お疲れさまでした。山本年度はロータリーマークの歯車 

    の数の会員数を目指して頑張りましょう！  

仲本はる香様：先日のライブではこちらのクラブからも沢山の方に来て頂けて有難うございました。 

松尾悦子様：このような節目の会に参加させて頂きまして有難うございます。私は国連の外郭団体をさせて頂 

     いています。どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 閉会の点鐘                                湯川愛里会長 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

≪懇親会プログラム≫ 
 

     ◇ 乾杯                                    小山田安宏名誉会員  

◇ 湯川愛里会長挨拶                                    

1 年を振り返ってというよりは、会長幹事としてこのクラブに設立から携わっ 

3 年間、無事にこうして職務を終える事が出来てほっとしています。クラブは 

それぞれの形態があって良いと大槻ガバナーに言って頂き、それほど多岐に渡  

る活動というわけではありませんが、継続的に海外と関わる活動を実績として 

あげてきました。地区の中でそれなりの存在感を表すことも出来たと思います。 

是非、他の皆さんにも地区の色々な委員会に出向して頂き、ネットワークを築 

いて頂き、活動を展開して頂ければと思います。 

     ◇ 山本教夫幹事挨拶  
             1 年間幹事をやらせて頂いて、本当にあわただしい感じで終わってしまったという 

       のが正直な感想でしたが、ロータリーという所は実は面白くやっていける場所な 

       んだな、という事にも気付かせて貰えました。他のクラブと比べて大きくはありま 

       せんが、個性的で才能あるメンバーが集まっているクラブなので、外にもっと目を 

       向けることで楽しいことを知り、可能性を感じてほしいと思いました。 

     ◇ 会員挨拶 

鹿島孝夫会員：ロータリーに入って奉仕活動という形で色々な所に行かせて頂きました。チューク島の活動に 

       行かせて頂き、肌で感じる事が出来て良い勉強になったと思いました。 
志村堅二会員：今年還暦を迎えまして、少しずつ生活を変化させている年でした。事務所も銀座に移転してから 

       色々な出会い・発見もありました。 

熊谷行裕会員：ロータリーに入れて頂いて、2 年半活動させて頂きました。チュークに行かせて頂いたり、とて 

       良い経験もさせて頂きました。これからも頑張りたいと思います。 

松永晃享会員：アンドリュー先生に勧誘頂いてから入会させて頂いて、皆さんの事も理解出来て私の事も理解し 

       て頂けたらと思います。これからもよろしくお願い致します。 

工藤至善会員：ロータリーに関してはまだまだ新人の身なので、これから色々させて頂きたいと思っています。 

       これから厳しく優しくご指導いただければと思います。 
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山本直道会員：この 1 年振り返りますと、チューク島に行かせて頂いたり宮古島にも行かせて頂いたりして、 

       イベントに参加させて頂いたのがとても良かったと思っています。これからも積極的に色々参 

       加させて頂ければと思いますし、メイクアップもしていきたいと思っております。 

原明会員：最近大きな夢を持った方にお会いして今後の展開を色々考えているところです。次年度の奉仕活動 

     について、色々考えていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

梅澤武男会員：本当に今年一年、湯川会長、山本幹事、お疲れさまでした。湯川会長はとても頼れる堂々とした 

       方で、今年度の会長職を見事に達成したと思います。今後も色々活躍して頂けると思っています。 

       立派な運営を有難うございました。 

立堀佳男会員：元々私はロータリークラブにアレルギーが有りましたが、この汐留クラブは全然違うと感じた 

       のが入会しようとしたきっかけでした。来年は「いい加減」な幹事を目指したいと思います。 

       皆さんどうぞよろしくお願いいたします。 

小山田安宏名誉会員：30 年以上ロータリーに所属しておりますが、ロータリアンとしてロータリーのスピリット 

       が私の人生を貫いております。新入会員の方が入られましたら、この精神も伝えていって頂けれ 

       ばと思います。湯川会長、山本幹事、本年度は本当にお疲れ様でした。 

 

 

◇ 中締め                                湯川愛里会長 

        本当に今年度を無事に勤めさせて頂き、皆さんのご協力有難うございました。次年度の山本会長、 

         立堀幹事の元、さらなる発展を祈願したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 7 月 28 日  ガバナー補佐訪問  

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ７月 ６日  １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１３日  １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２０日   休会 
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  山本教夫幹事  湯川愛里会長 

1 年間本当にありがとうございました。 
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